

Saint-Vincent-et-les Grenadines confirme son opposition au blocus de Cuba



La Havane, 5 sept. (RHC).- Louis Straker, vice-premier ministre de Saint-Vincent-et-les Grenadines, a confirmé l'opposition de son gouvernement au blocus de Cuba par les États-Unis.

Au cours d'un entretien à Kingstown avec Vilma Reyes, ambassadrice de Cuba dans ce petit État des Antilles anglophones, Louis Straker a souligné que son pays votera le mois prochain à l'assemblée générale de l'ONU la résolution cubaine exigeant la levée du blocus.

Il a également confirmé la position de Saint-Vincent-et-les-Grenadines en faveur de la restitution à Cuba du territoire qu'occupe la base navale nord-américaine de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains.

L'ambassadrice cubaine et Louis Straker ont analysé au cours de l'entretien des questions de l'actualité régionale et de la coopération bilatérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170886-saint-vincent-et-les-grenadines-confirme-son-opposition-au-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba